

*Réunion du Conseil Municipal  
du 17 mars 2022*

*compte-rendu du « quart d'heure citoyens »*

**M Thierry BALLEREAU** : signale un problème de déjections canines Chemin-Bas, voie très fréquentée par les promeneurs

**Réponse de Madame le Maire** : ce problème est malheureusement constaté dans de nombreux rues et/ou sites de la commune malgré la mise à disposition de distributeurs de poches. Elle propose que cette rue en soit également équipée mais n'est pas persuadée de son efficacité face à l'incivilité et l'irrespect de certaines personnes...

**M Thierry BALLEREAU** : se dit inquiet de l'augmentation de fréquentation du Chemin-Bas par les poids lourds. Cette rue n'est pas du tout adaptée et cela pose des problèmes de sécurité

**Réponse de Fabrice BERJONNEAU** : il s'agissait d'un accroissement de trafic très temporaire (2 jours) lié aux travaux de remplacement d'une borne incendie dans le secteur.  
Il tient par ailleurs à rassurer M BALLEREAU : lorsque la nouvelle station sera opérationnelle, aucun camion ne sera autorisé à emprunter le Chemin-Bas. Un itinéraire spécifique sera mis en place pour y accéder.